

PRIX CHAPO 2008



À chaque assemblée générale annuelle, l'AQUOPS (Association québécoise des utilisateurs de l'ordinateur au primaire et au secondaire) honore des personnes qui ont contribué à l'intégration des TIC et leur remet une statuette pour reconnaître la qualité de leur engagement et de leur travail dans ce domaine.

Cette année, le conseil d'administration de l'AQUOPS a décerné un prix CHAPO (Certificat Honorifique en Applications Pédagogiques de

l'Ordinateur) à M. Ahmed Bensaada. La cérémonie a eu lieu le 3 avril 2008 à l'hôtel Delta de Sherbrooke lors du 26^e Colloque de l'AQUOPS.

Cliquez ici pour plus de renseignements sur le prix CHAPO.

Voici quelques détails

Vous pouvez aussi lire le communiqué de **AMEQ en ligne**.

ASSOCIATION POUR L'ENSEIGNEMENT DE LA SCIENCE ET DE LA TECHNOLOGIE AU QUÉBEC

7400, boulevard St-Laurent, bureau 259 Montréal Québec H2R 2Y1

Téléphone: 514-948-6422

Agricom.ca

Fermer cette fenêtre

1 sur 1 2008-04-17 00:01